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Erfolg hin oder her....ich verstehe es einfach nicht dass Firmen wie Adidas, Puma oder Schäffler
lieber in die Ferne schweifen als den absolut führenden Verein in Franken richtig zu sponsern
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